

# EUが県立磯辺高校にやってきた！



## ～ルーマニア大使館来校～



県立磯辺高等学校では、11月13日（木）、駐日欧州連合（EU）代表国ならびにEU加盟国大使館の外交官が出張授業を行う「EUがあなたの学校にやってくる」プロジェクトを実施しました。

当日は、ルーマニア大使館から特命全権大使のオヴィディウ・ラエツキ氏をはじめ、4名が来校し、EUの概要やルーマニアについてのお話をいただきました。

今回のプロジェクトを通じて、生徒は国際社会への興味関心を高めるとともに、グローバルな視点を養うことができ、大変貴重な、学びの多い時間となりました。



アニメや気候、ユーロの導入についてなど、積極的に質問の手が上がりました。



クイズでは歓声が上がり、盛り上りました！

当日は、1・3年生を対象に、EUの概要やルーマニアについてわかりやすくご講話いただきました。この日を心待ちにしていた生徒も多く、講話中は一生懸命に耳を傾け、国際社会への理解を深める姿が見られました。

### 参加生徒の声

- 自分の知識が一気に広がった気がします。とても良い経験になりました。
- EUとルーマニアについてもっと知りたくなった。自分で調べてみたい。
- もっと英語力を身につけたいと思った。
- とても興味深い内容で勉強になった。今後の学校生活に活かしていきたい。
- 実際にルーマニアへ行ってみたくなった。

その他、非常に勉強になった、有意義だった等の感想が多く上がりました。